

EN FOMENT DEL TREBALL NACIONAL DE BARCELONA

El Club del Transitario Marítimo organiza una jornada sobre la reindustrialización

Se puso de manifiesto la importancia de la internacionalización y la innovación para el crecimiento

R. SANTALUCÍA / BARCELONA

La sede del Foment del Treball Nacional de Barcelona, acogió ayer una jornada de reflexión organizada por el Club del Transitario Marítimo (CTM), en la que se debatió sobre la “Reindustrialización: ¿voluntad o realidad?”. con la participación de importantes representantes del sector de la banca y de la industria.

Jaume Altisent, presidente del CTM, junto al presidente de Foment del Treball Nacional, Joaquim Gay de Montellà y el presidente de ATEIA-OLTRA Barcelona, Emilio Sanz, dieron la bienvenida a un buen número de personas que asistieron a esta jornada que organizó el Club del Transitario Marítimo. Gay de Montellà puso de manifiesto la importancia del reto a nivel europeo en el sector de la



Jaume Altisent, Joaquim Gay de Montellà, Emilio Sanz y Agustí Sala en la jornada celebrada ayer (Foto VM)

industrialización y su participación en el valor añadido del PIB en el que Cataluña tiene un alto compromiso. En este sentido el papel de la internacionalización y la innovación da lugar a que la industria pueda alcanzar los hitos que está consiguiendo, junto al aspecto digital que es la nueva industria, como generadores de riqueza y de ocupación.

Por su parte, el presidente

de ATEIA-OLTRA Barcelona, Emilio Sanz, manifestó el motivo de la celebración de esta jornada y su temática, como un posible motor de generación de empleo. “El sector de transitario es un barómetro de los sectores que son más activos y los más castigados no solamente por la reciente crisis, sino que también por otros factores como la falta de una política industrial”, señaló.



Asistentes a la jornada (Foto VM)

La jornada contó con la participación del Director General Adjunto del Banco de Sabadell, Carlos Ventura, licenciado y MBA en Dirección de Empresas por ESADE en la que se centró en la situación de las pequeñas y medianas empresas junto a aspectos de la productividad y de financiación de las empresas españolas durante estos años. Josep Lluís Cabestany, presidente de la Comisión de

Industria de Foment del Treball Nacional, Salvador Guillermo, director de Economía de la misma institución, Mar Isla, doctora en Economía por la Universidad de Barcelona y Ramón Termens, presidente del Grupo Taurus Electrodomésticos. Todos ellos pusieron de manifiesto su opiniones con respecto a la reindustrialización, moderados por el periodista económico de “El Periódico de Cataluña”.